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 Aos 20 dias do mês de junho de dois mil e doze, nesta cidade de São Paulo, 

na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo Previdência - SPPREV, sito na 

Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10:00 horas, após prévia convocação, 

reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da referida autarquia. Presentes os 

Conselheiros Titulares Roberto de Jesus Moretti, Maricler Real, Carlos Alberto 

Marinho, Tzung Shei Ue e Maria Helena Vilchez Martin. Ausente, por motivo 

justificado, o Conselheiro Hilton Facchini. Inicialmente, procedeu-se a eleição 

para a escolha do Presidente e Vice-Presidente do Conselho Fiscal, sendo 

eleito o Conselheiro Roberto de Jesus Moretti, como Presidente do Conselho e 

a Conselheira Maricler Real, como Vice-Presidente. Os trabalhos foram 

declarados abertos pelo Presidente do Conselho, sendo a ata da 48ª Reunião 

Ordinária aprovada e assinada por todos os Conselheiros. Após, foram 

convidados o Diretor de Administração e Finanças, o Senhor Reinaldo dos 

Santos Lima, bem como os funcionários da referida Diretoria, Edmilson Silva, 

Marcos de Oliveira Campos, Luana Aparecida Evagenlista Agripino, Adriana 

Ceron e Elina Yogui para esclarecerem as dúvidas acerca do Balancete de 

Abril de 2012. Primeiramente, o Diretor de Administração e Finanças 

apresentou aos Conselheiros a Senhora Luana Aparecida Evangelista Agripino, 

como a nova Supervisora de Contabilidade e a Senhora Adriana Ceron, como a 

Supervisora da Área de Finanças.  Ainda, o Diretor de Administração e 

Finanças complementou dizendo que, atualmente, todas as funções de 

gerência e supervisão estão ocupadas por servidores concursados, conforme 

exigência legal.  Em seguida, o Presidente do Conselho lembrou que, na última 

reunião, ele solicitou que fossem lançados os dados referentes à Polícia Militar 

do Estado de São Paulo no Balancete, uma vez que não constava e observou 

que no atual Balancete, embora já esteja constando os valores referentes às 
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aposentadorias da Polícia Militar, ainda não há o quantitativo. Ainda, o 

Presidente do Conselho disse que, embora a SPPREV não seja responsável 

por gerir tais aposentadorias, no presente momento, é possível obter tais 

informações. O Presidente do Conselho também indagou o porquê que, no 

Demonstrativo de Receita Previdenciária, quanto às outras receitas de aluguéis 

do Estado, consta que a SPPREV recebeu nos meses de fevereiro e março, 

porém, não recebeu em abril. Edmilson esclareceu que, como tal receita é 

paga no final do mês, a relativa ao mês de abril foi paga no mês de maio, por 

conta dos feriados. O Conselheiro Carlos Alberto Marinho questionou as 

despesas com locação de veículos. O Diretor de Administração e Finanças 

explicou que se trata de um contrato de locação da frota de 10 veículos e de 

motoristas. Estes veículos são utilizados pelos funcionários da SPPREV para 

fiscalização de terrenos de propriedade da SPPREV, ou diligências jurídicas. 

Ainda, o Diretor de Administração e Finanças esclareceu que tal frota é 

controlada por GPS e, desta forma, racionalizou-se o pagamento das diárias. 

Pelo Conselheiro Carlos Alberto Marinho também foram questionadas as 

despesas com passagens aéreas. O Diretor de Administração e Finanças 

informou que se tratava de viagens à Brasília, para reunião no Ministério da 

Previdência, bem como cursos específicos para alguns funcionários. Em 

seguida, a Conselheira Maria Helena Vilchez Martin questionou que, no 

Balancete Financeiro, consta o reembolso com auxílio funeral. Edmilson 

esclareceu que este, desde fevereiro, não é mais pago pela SPPREV, sendo 

que, os valores que constam deste Balancete referem-se à regularização do 

auxílio funeral relativos aos meses de dezembro de 2011 e janeiro e fevereiro 

de 2012. Após, o Presidente do Conselho quis saber sobre os trabalhos 

realizados pelo IDORT. O Diretor de administração e Finanças disse que foram 

iniciados os trabalhos com as perícias médicas, as visitas domiciliares, bem 

como foram levantados sessenta casos de pagamentos indevidos, no entanto, 
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ainda não foram passadas todas as evidências encontradas para a SPPREV, a 

fim de que se abra um processo administrativo. O Presidente do Conselho 

também quis saber se, com relação à fraude cometida pelo ex-funcionário 

Wilson Ricardo, já foi estabelecida alguma espécie de controle para evitar 

novas fraudes.  O Diretor de Administração e Finanças informou que foi aberto 

processo de licitação para contratação de auditoria externa no SIGEPREV pela 

Diretoria de Relacionamento com o Segurado, no entanto, até o presente 

momento, a referida Diretoria não recebeu as propostas das empresas 

envolvidas. Paralelamente à contratação de auditoria externa, o Conselho de 

Administração havia solicitado a abertura de uma Apuração Preliminar para 

verificação de eventual participação de outras pessoas no ocorrido. O 

Conselheiro Carlos Alberto Marinho sugeriu que se vinculasse o beneficiário a 

uma conta bancária, como forma de se evitar novas fraudes. O Conselheiro 

Carlos Alberto Marinho solicitou o relatório das atividades realizadas pelo call 

center. A Conselheira Maria Helena Vilchez Martin informou, inclusive, que saiu 

o resultado da avaliação dos usuários externos e a SPPREV já teria notícias 

quanto a este requisito. O Presidente do Conselho disse que diversos órgãos já 

estão adotando medidas de contenção de despesas e indagou se existe algum 

plano neste sentido adotado pela SPPREV. O Diretor de Administração e 

Finanças disse que a autarquia faz parte do Programa do Desperdício Zero, 

instituído pelo Governador do Estado. Ainda, o Diretor de Administração e 

Finanças informou ser o Guardião da Economia da SPPREV. Esclareceu, 

ainda, que foram instalados, em todas as salas de todos os andares, 

interruptores, bem como no hall dos elevadores sensores, evitando, assim, o 

desperdício de energia. Outra medida tomada foi em relação aos crachás, 

através destes os funcionários têm seus horários controlados, podendo ter 

acesso ao prédio somente 10 minutos antes dos horários e podendo sair do 

prédio apenas 10 minutos depois do horário, reduzindo-se, desta forma, o 
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consumo de energia e água. A Conselheira Maricler Real questionou sobre a 

compra do prédio onde se encontra a sede da SPPREV. O Diretor de 

Administração e Finanças explicou que as negociações estão relativamente 

avançadas com uma das empresas para construção no terreno localizado na 

Rua Vergueiro. O Conselheiro Tzung Shei UE observou que o contrato com a 

Atlantic, para a manutenção do SIGEPREV, se encerrará em julho, 

questionando o que será feito após. O Diretor de Administração e Finanças 

informou que as negociações estão sendo concluídas para a prorrogação de tal 

contrato. Em seguida, o Diretor de Administração e Finanças disse que a 

SPPREV está enfrentando grandes problemas com os terrenos, uma vez que 

não se sabe os valores que devem ser colocados no orçamento para a limpeza 

dos terrenos pertencentes a esta autarquia que são invadidos.  Ocorre que 

estão sendo despejados entulhos nestes terrenos, sendo que a Prefeitura 

notifica para que sejam retirados os entulhos, sob pena de multa. Desta forma, 

é gasto um grande valor para limpeza de tais terrenos. O Presidente do 

Conselho indagou se não há como vendê-los ou aluga-los, no que o Diretor de 

Administração e Finanças esclareceu que a autarquia está tentando formar um 

Fundo Imobiliário para colocá-los à venda, entretanto, muitos não possuem a 

documentação regularizada, encontrando-se dificuldade por conta disso. Em 

seguida, depois de esclarecidas as indagações dos Conselheiros e as 

informações prestadas, os balancetes da UG 202.601 – SPPREV-Previdência 

e das UG 202.602 e 202.684 – Administração da SPPREV, referentes ao mês 

de Abril de 2012, foi considerado como adequadamente apresentado pelo 

Conselho Fiscal. Por fim, ficou agendada a próxima reunião deste Conselho 

para o dia 19 (dezenove) de julho, quinta-feira, às 10:00 horas, ficando desde 

já os presentes devidamente convocados. Às 12h30min horas, não havendo 

nada mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os 

trabalhos. E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e 
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subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais Conselheiros presentes.  
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